

Net[®] plus⁺

ANALYSIS :

Organic and/or inorganic acids and synthetic detergents.....	14,75%
Inert ingredients.....	85,25%
Total.....	100,00%

GENERAL INFORMATION :

Net Plus will clean most stains and residues, including pigments, spray pattern indicators, soap scum, oil, and many other stains on most surfaces. The product is ready to use without dilution.

- Eco-Friendly
- 100% biodegradable
- No toxic chemicals
- No VOCs
- Non-flammable
- No harmful vapors

DIRECTIONS FOR USE :

Net Plus is ready to use. No dilution needed. For all surfaces, apply **Net Plus** liberally, wait approximately 60-120 sec, brush, and rinse. For older or more concentrated stains and residues, reapplication may be necessary. **Net Plus** can be used to pretreat stains on clothing if applied before the stain has dried.

KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN.

Read entire label for additional precautionary statements.

ANALYSE :

Acides organiques et/ou inorganiques et détergents synthétiques.....	14,75%
Ingédients inertes.....	85,25%
Total.....	100,00%

INFORMATION GÉNÉRALE :

Net Plus élimine la plupart des taches et des résidus, y compris les taches causées par les indicateurs de pulvérisation, les résidus de savon, d'huile et de nombreuses autres taches sur la plupart des surfaces. Le produit est prêt à l'emploi, aucune dilution n'est requise.

- Eco-responsable
- 100% biodégradable
- N'est pas toxique
- Aucun COV
- Ininflammable
- Aucune vapeur nocive

MODE D'EMPLOI :

Net Plus ne nécessite aucune dilution. Appliquer le sur la surface, laisser agir 1 à 2 minutes, brosser et rincer. Pour les taches plus tenaces une nouvelle application peut être nécessaire. **Net Plus** peut être utilisé pour déloger les taches sur les vêtements s'il est appliqué avant que la tache ait séché.

AVERTISSEMENT : GARDER HORS DE PORTÉE DES ENFANTS.

Lire l'étiquette en entier pour connaître tous les avertissements.

Typical Surfaces that can be cleaned :

Spray Tanks : wheel wells, booms, plastic wheel hubs, plastic exterior

- yardage markers
- irrigation heads
- tee markers
- cart paths
- golf carts
- plaques
- statues
- wooden benches
- tile and grout
- pool furniture
- pool decks
- swimming pool vinyl lining
- composition tennis courts
- concrete
- Stone
- Stainless steel
- Masonry
- Porcelain and ceramic

Note: Not to be used on marble, soft stone, granite, or unfinished aluminum.

Idéal sur toutes surfaces telles que :

Réservoirs de pulvérisation : les enjoliveurs, les sangles, les buses et les lances, les roues et toutes parties en plastique.

- marqueurs
- couvercles d'irrigation
- supports d'enseigne
- indicateurs de chemin
- voiturettes de golf
- plaques
- statues
- bancs de bois
- tuiles et coulis
- meubles de jardin
- dalles de béton
- toile de piscine
- recouvrement des courts de tennis
- béton et pierre
- acier inoxydable
- maçonnerie
- porcelaine et céramique

Note : Ne pas utiliser sur le marbre, la pierre poreuse, le granit, ou l'aluminium sans finition.

FOR PROFESSIONAL OR INDUSTRIAL USE ONLY.
POUR USAGE PROFESSIONNEL OU INDUSTRIEL SEULEMENT.

1 gallon (3,78 l)

Weight per gallon / Poids par gallon : 9,75 lbs

Net weight / Poids net : 9,75 lbs (4,43 Kg)

Net[®] plus⁺

Precautionary statement

Causes moderate eye irritation. Avoid contact with skin, eyes or clothing. Wash thoroughly with soap and water after handling and before eating, drinking, chewing gum or smoking tobacco. Avoid ingestion, breathing vapors or spray mist.

FIRST AID

If in Eyes : Flush with cool water for 15 minutes.

If irritation persists, seek medical attention.

If on Skin : Product is mildly acidic. Wash off with soap and water. If irritation persists, seek medical attention.

If inhaled : Get person to fresh air. If unconsciousness cough or other respiratory symptoms develop, seek medical attention.

If ingested : Drink large amounts of water or milk. Do not induce vomiting. Seek medical attention promptly.

IN CASE OF EMERGENCY OR SPILL

Contact Hazmat Response : 1 800 424-9300

STORAGE AND DISPOSAL :

Storage : For optimum storage stability, store at temperatures between 40°F (5°C) and 90°F (32°C). Keep away from heat, sparks, and flame. Do not use with aluminum equipment at temperatures above 120°F (49°C). Avoid contact with eyes and skin. Do not store near oxidizing agents. Keep container tightly closed. Do not allow water to be introduced to contents of this container.

Disposal : Rinse container and dispose of container in accordance with federal, state and local law.

ENVIRONMENTAL HAZARDS : Apply this product only as specified on the label.

DISCLAIMER OF WARRANTIES :

Iseller warrants that the chemical composition of this product conforms to the chemical description given on this label. THIS WARRANTY IS EXPRESSLY IN LIEU OF ALL OTHER WARRANTIES AND REPRESENTATIONS EXPRESSED, IMPLIED, OR STATUTORY, INCLUDING WARRANTIES OF MERCHANTABILITY AND FITNESS FOR A PARTICULAR USE. Timing, rate and method of application, weather and crop conditions, mixtures with chemicals not specifically recommended on this label or an accompanying written recommendation are beyond the control of seller. Buyer assumes all risks of use, storage and handling of this material not in strict accordance with directions given herewith. Buyer further agrees in the event of damages arising from the use of this product to accept a replacement of the product or a refund of the purchase price of the product, at buyer's option, as full discharge of seller's liability. No one is authorized to make any other warranty, guarantee or directions concerning this product, and no such warranties, guarantees or directions shall be valid or binding upon seller.

Net[®] plus⁺

Net plus is a registered trademark of OJ Company.

Avertissements

Peut provoquer une irritation modérée au yeux. Éviter le contact avec la peau, les yeux ou les vêtements. Se laver les mains avec de l'eau et du savon après la manipulation du produit et avant de manger, boire, mâcher de la gomme ou fumer. Éviter l'ingestion, de respirer les vapeurs ou la brume de pulvérisation.

PREMIERS SOINS

Yeux : rincer à l'eau froide pendant 15 min.

Si l'irritation persiste, consulter un médecin.

Peau : le produit est légèrement acide. Laver à l'eau et au savon. Si l'irritation persiste, consulter un médecin.

Inhalation : amener la personne à l'air frais.

S'il y a toux, perte de conscience ou autre symptômes respiratoires, consulter un médecin.

Ingestion : boire de grandes quantités d'eau ou de lait. Ne pas faire vomir. Consulter un médecin sans délai.

EN CAS D'URGENCE OU DE DÉVERSEMENT

Contacteur Hazmat : 1 800 424-9300

ENTREPOSAGE ET ÉLIMINATION :

Entreposage : pour une conservation optimale, entreposer à des températures entre 40°F (5°C) et 90°F (32°C). Tenir à l'écart de la chaleur, des étincelles et des flammes. Ne pas utiliser avec de l'équipement en aluminium à des températures supérieures à 120°F (49°C). Éviter le contact avec les yeux et la peau. Ne pas entreposer à proximité d'agents oxydants. Conserver le récipient bien fermé et ne pas laisser l'eau pénétrer à l'intérieur du contenant. **Élimination :** bien rincer le contenant et le jeter dans les endroits prévus conformément aux règlements fédéraux.

Dangers environnementaux : appliquer ce produit tel que spécifié sur l'étiquette.

LIMITATIONS DE GARANTIE ET DE RESPONSABILITÉ :

Le vendeur garantit que la composition chimique de ce produit est conforme à la description chimique donnée sur l'étiquette. CETTE GARANTIE REMPLACE EXPRESSEMENT TOUTES AUTRES GARANTIES ET DÉCLARATIONS explicites, implicites, OU LÉGALES, Y COMPRIS LES GARANTIES DE QUALITÉ MARCHANDE ET ADAPTÉES À UN USAGE PARTICULIER. Le moment, les taux et la méthode d'application, les conditions météorologiques et l'état des cultures, le mélange avec des produits chimiques non spécifiquement recommandés sur cette étiquette ou accompagné d'une recommandation écrite sont hors de contrôle du vendeur/manufacturier. L'acheteur assume entièrement les risques d'utilisation, d'entreposage et de manipulation non conformes aux directives mentionnées sur l'étiquette. Dans le cas de dommages résultant de l'utilisation de ce produit, l'acheteur s'engage à accepter un remplacement du produit ou un remboursement du prix d'achat, à la discrétion de l'acheteur, exercice libératoire de la responsabilité du vendeur. Nul n'est autorisé à faire toute autre garantie ou directive concernant ce produit, telle garantie ou directives ne seront valides et ne contraindront le vendeur.

Net plus est une marque déposée de OJ Compagnie.

Net[®] plus⁺

Manufactured for / fabriqué pour :
OJ Compagnie
294 Rang Saint-Paul, Sherrington, QC J0L 2N0
1 800 596-6886 | www.ojcompagnie.com

rev. 01/14